

Samedi 5 octobre 2024 à 15.00

www.rosaireauxfrontieres.be

Prions le Rosaire pour la Foi, la Vie et la Paix en Belgique et dans le monde entier.

Depuis le centenaire des apparitions de Notre-Dame à Fatima, les fidèles de nombreux pays à travers le monde se sont rassemblés autour de leurs côtes et frontières de même qu'à l'intérieur de leur pays pour prier le Rosaire.

Nous avons participé à cet élan et prierons encore tous ensemble pour la Belgique et le monde entier, le Samedi 5 octobre 2024 à 15h.

Nous demanderons à Notre Dame la renaissance de la Foi, la protection de la Vie et la Paix afin que nos cœurs grandissent dans l'Amour du Christ et que la Belgique soit ainsi bénie par Dieu dans tout ce qu'elle entreprend. Nous prierons également pour le monde entier.



Vous êtes prêtre, religieux ou laïque?



Vous souhaitez organiser un lieu de récitation du Rosaire sur la frontière ou dans le pays ? Sur la page <u>inscription -> organisation</u> du site, vous pourrez déterminer l'endroit de votre choix. Il s'affichera sur la carte interactive et d'autres personnes pourront vous y rejoindre en s'y inscrivant également.

Vous voulez participer à la récitation du Rosaire quelque-part sur les frontières ou dans le pays ?

Inscrivez-vous sur la page <u>inscription -> participation</u> en cliquant sur le lieu de prière de votre choix. Rejoignez ensuite le groupe qui s'y trouvera le 5 octobre prochain en ayant pris soin de contrôler les dernières informations en rapport avec ce lieu.

Diffusons ce message le plus largement possible à travers la Belgique, afin que tous se rassemblent autour de Marie, notre mère du Ciel, et lui demandent son aide.

Des <u>affiches, flyers et livrets de prière</u> sont disponibles. Vous pouvez les réserver en envoyant un mail à <u>info@rosaryontheborders.be</u> en y mentionnant :

- 1. Le nombre d'affiche(s), flyers et/ou livrets souhaités.
- 2. Votre nom
- 3. L'adresse postale de livraison



Tout don sur le compte IBAN : BE38 9733 5179 3772 - BIC : ARSPBE22 aidera à assurer la diffusion de l'information relative à cet événement et le bon déroulement de celui-ci. Nous vous en remercions d'avance.

L'Equipe du Rosaire aux Frontières.